

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Berdasarkan Program Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) dengan judul "Gerakan Cinta Menabung Sejak Dini dan Pelatihan Pencatatan Akuntansi Sederhana pada UMKM Tahu Desa Ponco Kresno" berhasil melaksanakan dua tujuan utama yang saling melengkapi untuk meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat desa.

Pertama, Gerakan Cinta Menabung Sejak Dini telah berhasil mengedukasi anak-anak dan remaja di Desa Ponco Kresno mengenai pentingnya menabung dan manajemen keuangan. Melalui kegiatan yang melibatkan pelatihan dan pembelajaran, anak-anak mulai memahami nilai menabung dan bagaimana kebiasaan tersebut dapat mendukung kestabilan keuangan mereka di masa depan. Program ini diharapkan dapat membentuk karakter finansial yang baik sejak dini, membantu mereka menjadi lebih mandiri secara finansial.

Kedua, Pelatihan Pencatatan Akuntansi Sederhana untuk UMKM tahu di desa tersebut memberikan keterampilan praktis yang sangat dibutuhkan dalam pengelolaan usaha mikro. Pelatihan ini bertujuan untuk memperbaiki sistem pencatatan keuangan para pelaku UMKM, yang dapat membantu mereka dalam mengelola keuangan dengan lebih efektif dan efisien. Dengan pencatatan yang lebih baik, UMKM tahu di Desa Ponco Kresno diharapkan dapat meningkatkan transparansi serta memudahkan pengambilan keputusan bisnis yang lebih informasional.

Secara keseluruhan, KKN ini memberikan kontribusi positif terhadap pengembangan keterampilan finansial masyarakat desa dan pengelolaan UMKM. Melalui program ini, diharapkan ada peningkatan dalam kesejahteraan ekonomi dan kualitas hidup di Desa Ponco Kresno, dengan landasan yang lebih kuat dalam manajemen keuangan dan tabungan sejak dini.

3.2 Saran

Pasca melaksanakan program kerja Mahasiswa PKPM IIB Darmajaya 2022 yang disusun dengan laporan PKPM, maka saya dapat memberikan masukan dan saran yang mempunyai tujuan untuk memberikan informasi demi kebaikan masyarakat Lingkungan Desa Triharjo, yaitu:

- a. Perlu adanya kesadaran teknologi, ini dikarenakan media informasi yang masih sangat minim di Desa Ponco Kresno untuk dapat digunakan sebagai tempat memperkenalkan potensi Desa yang ada di Desa Ponco Kresno.
- b. Perlu adanya koordinasi dan kerja sama antara pihak desa, dusun dengan pihak-pihak yang memiliki UMKM di Desa Ponco Kresno sehingga dapat mendorong perekonomian Desa Ponco Kresno.
- c. Lebih kreatif dan inovatif lagi dalam mengembangkan UMKM dan selalu menggali potensi diri serta memanfaatkan potensi yang ada seperti sumber daya alam yang sudah tersedia.

Demikian masukan dan saran saya diatas kepada Masyarakat Lingkungan Desa Ponco Kresno agar apa yang saya laksanakan selama bisa bermanfaat untuk pelaksanaa PKPM IIB Darmajaya selanjutnya.

3.3 Rekomendasi

Setelah melaksanakan program kerja Mahasiswa PKPM Mandiri IIB Darmajaya 2022 yang disusun dengan laporan PKPM, maka saya dapat memberikan rekomendasi yang mempunyai tujuan untuk memberikan informasi demi kebaikan masyarakat Lingkungan Desa Triharjo, yaitu:

Masyarakat Lingkungan Desa Triharjo perlu bersama-sama sadar bahwa teknologi dapat membantu penumbuhkan perekonomian di era yang semakin modern ini.

Demikian rekomendasi saya kepada Masyarakat Lingkungan Desa Triharjo agar apa yang saya laksanakan selama ini bisa bermanfaat dan memberi pemahaman yang baik.